

Bericht Kreisdamentreff vom 30.11.2013

Zum letzten Mal in diesem Jahr trafen sich die Kreisdamen am 30.11.2013 im Schützenhaus in Plüderhausen zu einem gemütlichem Kaffeemittag. Es gab reichlich Kaffee und sehr viele leckere Kuchen. Dafür erst mal an die fleißigen Bäckerinnen herzlichen Dank.

Es waren dieses mal 17 Frauen und 9 Männer sowie 2 Kinder dabei.

Was mich besonders gefreut hat ist das auch eine Dame aus Welzheim den weg zu uns gefunden hat und hoffe das es beim nächsten treffen wieder die ein oder andere Dame mehr wird.

Es gab wieder viel zu erzählen, es wurden Termine bekannt gegeben und Aktivitäten für das nächste Jahr besprochen.

Am Ende bekam jeder eine kleine Überraschung.

Ich wünsche allen eine schöne Adventszeit und besinnliche Weihnachten.

Das nächste Treffen findet am 8.2.2014 im Schützenhaus in Stetten statt

Bitte bringt euer Sportgerät LG oder LP und eure dazugehörigen Sachen mit es wird geschossen.

Für die die nicht schießen lässt sich Susanne was einfallen.

Danach gibt's wie gewohnt Kaffee und Kuchen

Mit Sportlichem Schützengruß

Sabine Leber

Kreisdamenleiterin